

Por los peregrinos de la esperanza

En preparación para el Jubileo que tendrá lugar en 2025, el Papa Francisco ha pedido que recemos especialmente durante este último mes de 2024 por todos los peregrinos de esperanza que buscan a Cristo.

04/12/2024

La esperanza cristiana es un regalo de Dios que llena de alegría nuestra vida.

Y hoy, la necesitamos tanto. ¡El mundo la necesita tanto!

Cuando no sabes si mañana vas a poder dar de comer a tus hijos, o si lo que estás estudiando te permitirá tener un trabajo digno, es fácil caer en el desánimo.

¿Dónde buscar la esperanza?

La esperanza es un ancla. Un ancla que vos la tirás con la cuerda y arraiga en la playa.

Y nosotros tenemos que estar aferrados a la cuerda de la esperanza. Bien agarraditos.

Ayudémonos unos a otros a descubrir este encuentro con Cristo que nos da la vida y pongámonos en camino como peregrinos de la esperanza para celebrar la vida y dentro de la vida entra también el próximo jubileo como una etapa.

Llenemos nuestro día a día con el don que Dios nos da de la esperanza y permitamos que a través de nosotros llegue a todos cuantos la buscan.

No se olviden: la esperanza no defrauda nunca.

Oremos para que el próximo Jubileo nos fortalezca en la fe, nos ayude a reconocer a Cristo resucitado en medio de nuestras vidas, y nos transforme en peregrinos de la esperanza cristiana.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/intencion-
oracion-papa-francisco-peregrinos-
esperanza/](https://opusdei.org/es-pe/article/intencion-oracion-papa-francisco-peregrinos-esperanza/) (30/01/2026)